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新生徒会スローガン決定！

1月1日に発生した能登半島地震で亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、今な
お避難所等で過酷な避難生活を送っておられる被災者の方々が、一日も早く穏やかな日常を
取り戻されますことを願っています。「阪神・淡路大震災」や「東日本大震災」「熊本地
震」等、近年発生した大規模地震による災害は多くの尊い命や財産を奪い、私たちの心に多
くの悲しみを刻んできました。しかし、私たちはその悲しい経験を通して、助け合う心や復
興に向けて立ち上がる強さを学んできたと思います。全国各地から被害のあった石川県に対
して、支援物資や義援金等の様々な支援が送られています。私たちにできることは僅かなこ
とかもしれませんが、被災された方々のことを常に思いながら、できることを考えて行動し
ていきましょう。

さて、2024年がスタートしました。今年は『辰年』ということもあり、「万物が躍動し活
力旺盛となり、大きく成長し、形がととのう年」だといわれています。学校の締めくくりの
学期である3学期が充実したものとなるよう、新年の決意をしっかり持ち、日々の学校生活に
取り組んでください。
竜がごとく 空を駆け昇るような 一年となりますように…。

リーダー研修会

【スローガンに込められた思い】 生徒会本部
「百花繚乱」には様々な花が咲き乱れるという意味があります。こ

こでは、花を人に例え、生徒一人一人が全力で活動を行うことで、最
後にはみんなに笑顔の花を咲かせてほしいという願いが込められてい
ます。先輩方が築き上げてこられた伝統を受け継ぎながら、新しいこ
とにも挑戦していきたいと思います。それぞれの個性を認め合い、誰
もが過ごしやすい学校、何事にも全力で取り組み、達成感で笑顔が咲
き乱れる学校を目指していきましょう。
全校生徒の皆さんが誇りをもち、日常の中でも意識してもらえるよ

うなスローガンになるように思案しました。一年後、このスローガン
を達成し、全校生徒が笑い合える学校になっているとうれしいです。

新生徒会の役員（本部、各委員会正-副委員長）の皆さんは、12月25日にリーダー研修会を
行い、活動目標や活動計画の作成に取り組みました。冬休み中の活動でしたが、真剣な表情で
熱心に取り組んでいる姿は、リーダーとしての自覚が感じられました。今後の活躍を期待して
います。



【図書委員長】山側愛奈さん
委員長として委員のみなさんをしっかりと

まとめ、より良い委員会になるように頑張り
ます。周りをよく見ることを心がけ、積極的
に発言や行動をしていきたいです。今の委員
会での課題が少しでも改善できるように様々
な工夫をしていきます。先輩たちの姿も見
習って、良い学校になるよう努力していきた
いです。

【生活委員長】本久みくさん
私は今まで生活委員会を経験したことがな

く、分からないことや不安なことなどたくさ
んありますが、委員長として周りをよく見て
行動し、委員全員をまとめていけるように頑
張ります。また、あいさつ当番などの常時活
動を徹底し、あいさつで元気と笑顔あふれる、
明るく楽しい学校生活にしていきたいと思っ
ています。まだまだ未熟ですが、委員のみん
なや先生方、副委員長としっかり協力して意
見を出し合い、より良い委員会になるよう、
精一杯頑張ります。よろしくお願いします。

【生活副委員長】釜屋隼さん
僕は生活委員会は初めてで、わからない事

などあると思います。でも、自分でよく考え
て向陽中をより良くするために新しい事にも
チャレンジして全校生徒一人一人が生活しや
すく活気あふれるような学校にしたいです。
そのために自分はもちろん専門委員などで積
極的にスリッパを揃えたり、クラスなどで呼
びかけを心がけたいし、新たな取組をしてい
きたいと思います。一生懸命活動して、向陽
中をより良くしていきます。

【報道委員長】長岡花さん
委員長として自分から気付いて行動できる

ようにしたいです。そのために周りをしっか
り見て細かい事にも気付けるようにし、気づ
いた事で分からないときは先生に聞いてすぐ
行動に移します。全校の皆さんに楽しみなが
ら興味を持って聴いてもらえるような放送を
すること、連絡事項などの放送は特にみんな
に聞き取りやすく放送をすることを大切にし
たいと思います。よろしくお願いします。

【報道副委員長】河原紗和さん
放送で人権について学習し、考えを深めた

り、色々な知識を深められるように、新しい
アイデアを出して楽しい放送をしたいと思い
ます。また、毎日の放送や音楽を通して皆さ
んの学校生活が楽しくなるようにしたいです。
そして、この一年で下級生を引っ張ることや
意見をまとまることに慣れていけるよう委員
長と協力して一生懸命頑張ろうと思います。
よろしくお願いします。

リーダーとしての決意 各専門委員会
の正・副委員長
のみなさんに
新リーダーとし
て活動する決意
を聞きました。

【奉仕委員長】吾郷由奈さん
初めての奉仕委員会で至らない点もあると

思いますが、副委員長と協力してより良い委
員会活動ができるよう精一杯頑張ります。私
は委員長として、手本となるように意見を出
し、まとめてさらに良い案が出るように努め
ていきたいと思います。委員会活動では、今
までの活動の良いところを生かし、引継ぎな
がら新たな取組も追加して、学校全体が過ご
しやすい雰囲気になるよう積極的に活動して
いきます。よろしくお願いします。

【奉仕副委員長】北村理葉さん
私は奉仕副委員長として委員長をサポート

しながら、より良い委員会活動ができるよう
精一杯頑張ります。私は奉仕委員として、約
一年半活動してきたので、その経験を活かし
て委員会の活動がスムーズに進むよう力にな
りたいです。
また、奉仕の活動により向陽中が今よりも

過ごしやすい環境になるよう目指していきま
す。初めてのことばかりで心配なところもあ
りますが、委員長と協力し、委員会活動を取
り組んできたいです。



【体育委員長】多久和竜空さん
委員会では委員をまとめて、委員一人一人

の意見を聞き、進めながら自分の意見もしっ
かり言って、体育委員そして全校が元気に過
ごせるようにしていきたいです。委員一人一
人が自分の仕事に責任を持って体育祭や３送
会を成功できるように、いろいろなことを考
え頑張っていきます。よろしくお願いします。

【体育副委員長】梶谷奈央さん
私は体育副委員長として、しっかりと委員

長をサポートし、周りを見て委員会を引っ
張っていけるように頑張ります。そして、み
なさんがより安全に、楽しく体育館を使用で
きるような環境を作っていき、たくさんの人
に体育館を使ってもらいたいです。分からな
いことも多数ありますが、どうぞよろしくお
願いします。

【保健委員長】河瀨蘭さん
みんなが健康に過ごせるように、常時活動

や呼びかけの徹底をしたいです。今年度の良
かったところはそのまま続け、改善できると
ころは話し合って改善し、より良い活動がで
きるようにしていきます。前期は他の委員会
に入っていたため分からないところも多いで
すが、副委員長と協力して良い委員会を作っ
ていけるよう精一杯頑張ります。
よろしくお願いします。

【保健副委員長】岩淺陽哲さん
僕は保健委員会2年目になるので、その経

験を生かして、しっかり委員長をサポートで
きるように頑張っていきたいです。さらに、
３年生を送る会、体育祭、文化祭などの学校
行事や日々の常時活動で委員のみんなが自分
の役割を果たせるようにサポートしたりする
ことも頑張りたいです。全校生徒が健康で元
気に楽しく過ごせるような学校になるように
いろいろな活動をしたいきますので、よろし
くお願いします。

【給食委員長】長岡晃輝さん
僕は、みんなが積極的に意見を出し合った

り、声がけをし合える委員会にしたいと思っ
ています。何故かというと、前回の給食委員
会では「声がけができなかった」という人が
たくさんいたからです。委員同士や他のクラ
スの人にも声がけができるようになれば、当
番を忘れることが無くなると思ったからです。
いろいろ心配なことはありますが、自分ので
きることを全てやって良い委員会になればい
いなと思います。

【給食副委員長】京極楓さん
僕は委員長をサポートできるように一生懸

命頑張っていきたいと思います。給食委員会
は一年生の時に入っていたので、その時の経
験を生かして委員会をスムーズに進めたり、
三年生を送る会や体育祭、文化祭の給食委員
会の仕事を委員が問題なくこなせるようにし
ていきたいと思います。これからも日々の給
食を安全に食べられるようにしていきたいと
思います。

【図書副委員長】荊尾陽希さん
僕が副委員長に立候補した理由は、これま

でずっと図書委員会に所属していて、委員長
の仕事に興味を持ったからです。本を貸し出
すだけの仕事ではなく、本の面白さや魅力を
伝え、たくさんの人に興味を持ってもらえる
ように努力する先輩たちを見て、僕ももっと
たくさんの人に本の魅力を伝えたいと思いま
した。副委員長という立場として委員長と協
力してたくさんの人に本の魅力を伝えていき
たいです。



月 日 曜 内 容

1 21 日 全国都道府県対抗男子駅伝大会

24 水 PTA役員会

25 木
生徒総会
公立高校推薦入試合格発表

26 金 校区内特別支援学級合同学習会

29 月 1年生習熟度テスト

31 水 出雲北陵高校 一般入試

2 1 木
出雲西高校 一般入試
出雲北陵高校 面接試験

6 火 開星高校一般入試

9 金 ありがとうさようなら会（陽風）

13 火 3年生3学期期末テスト（₋14日）

19 月 1、2年3学期期末テスト（₋20日）

向陽中学校の生徒たちの活動の様子をお知らせするためブログを公開しています。右のQRコードを読み取ってい
ただくか、URLよりアクセスしてください。 https://blog.izumo.ed.jp/koyo-chu/

1～2月の主な行事

地域ボランティア （バレー部）

12月27日 バレー部の生徒たちが「るんびにい苑」を訪問し、地域ボランティア活動を
行いました。施設の車いすをきれいに掃除させていただきました。
職員の方から「車いすの掃除は普段なかなかできないので、とてもありがたい。利用者

の方たちもきれいになった車いすでよい年を迎えられそうです。」とお礼の言葉をいただ
きました。

見事！「金賞」受賞

12月25日に開催された全日本アンサンブルコンテ
スト（島根県大会）において、見事に金賞を受賞し
ました。中国大会出場にはあと一歩届きませんでし
たが、素晴らしい演奏を披露してくれました。
応援いただきました保護者の皆様をはじめ、関係

者の皆様に感謝申しあげます。
ありがとうございました。

校内書初め展
冬休みの課題であった「書初め」を校内に展示し

国語科の教員が金賞・銀賞・
銅賞の審査を行いました。入賞
作品は県の書初め展に出品され
ました。入賞した作品はもちろ
んですが、画仙紙いっぱいに筆
を走らせた、のびのびと元気溢
れる作品ばかりでした。


